

DES VIOLENTS CHERCHENT-ILS À S'EMPARER DU CIEL ?

LES ENJEUX ETHIQUES CONTEMPORAINS DES ACTIVITES SPATIALES

L'Université Saint-Joseph de Beyrouth

en collaboration avec

l'Antenne Libanaise des Échanges Internationaux

vous convie à une conférence avec l'expert

Jacques Arnould

Soixante-cinq ans après le début de l'épopée spatiale, nous sommes entrés dans une nouvelle ère, celle d'une possible exploitation de l'espace. Les acteurs du NewSpace, privés ou publics, déploient des moyens techniques et financiers inédits pour s'approprier des morceaux du ciel et des parts de marché terrestres. Sommes-nous démunis devant ces programmes dont la seule règle semble être : « Premier arrivé, premier servi » ? Nous devrions-nous pas défendre l'idée que le ciel est donné en partage à tous ?



Mardi 12 mars 2024

19H30 - 20h30



Salle Joseph Zaarour, 6^e étage
Campus des sciences humaines



Ingénieur, historien des sciences et théologien, Jacques Arnould est l'expert éthique du CNES, l'agence spatiale française, depuis plus de vingt ans. Il a publié plusieurs ouvrages sur le thème de l'éthique spatiale ; il est membre de plusieurs institutions astronautiques et académiques.



01421000 ext 5803



issr.usj



usj.edu.lb/issr